



並木中等story

令和3年3月8日号

命は時間！

「命はどこにあるの？」と聞かれ、皆さんは何と答えますか？心臓？頭？そのようなものがひらめく人もいるでしょうが、どこにもないですね。この質問に対して聖路加国際病院の日野原重明理事長は「命は皆さんが持っている時間。だから見えないのです。」と本に書いています。別な言い方をすると皆さんが生きていること、その生きている時間が命であるということでもあります。

さて、ここで皆さんに振り返ってもらいたい。時間を大切にしているでしょうか。先日の卒業式にも時間のことを話しました。（並木中等storyの3月1日号にも掲載）時間



は大切です。時間はお金で買えません。取り戻すこともできません。だから、自らの時間を大切に使うと共に、他の人の時間も大切にしていなければなりません。約束の時間に遅れることは、相手の時間を奪っていることにもなります。極端な話をすると、相手の大切な命の時間を無駄に消化させていることにもなります。一人前の人なら、自らの時間を大切にすると共に、他の人の時間も尊重してください。

祝 《医学部(群)医学科(学類) 14名合格》

3月4日現在、本校から医学部医学科に14名（現役10名）が合格しました。東北大、筑波大、東京医科歯科大、防衛医科大、自治医科大、国際医療福祉大、獨協医科大、名古屋市立大学です。おめでとうございます。

なお、国立の2次試験の発表は3月5日以降です。